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Vie de l’asso
ASSEMBLéE GéNéRALE 2009

Vendredi 27 février 2009 à 19 heures, s’est déroulée la cinquième 
Assemblée Générale de l’AdUF. étaient présents ou représentés Alain 
Guérin, Angélique Berge, Aurélien Duisit, Frédéric Crozat, Guillaume Mary, 
Guy Pernès, Martin Lafaix, Matthieu Lomon et Nicolas Snasli.

Situation morale :

Points positifs Points négatifs

• Succès du forum (plus de 83 000 membres enregistrés 
à ce jour soit 13 000 de plus que l’année dernière) quant 
à son objectif premier, l’entraide entre Freenautes.

• Tutoriels et assimilés pas assez mis en avant sur le site 
et dans la lettre d’information.

• Succès de la lettre d’information (plus de 39 000 inscrits 
soit 2 000 de plus que l’année dernière) dans sa mission 
d’information à un public le plus large possible

• Non publication en notre lettre d’information l’année 
passée du compte-rendu d’alors :-)

• Contribution aux consultations publiques de l’ARCEP 
(sur le déploiement et la mutualisation de la partie 
terminale des réseaux en fibre optique en juin 2008 - 
sur le projet de décision portant définition des plafonds 
tarifaires du service de terminaison d’appel vocal mobile 
des opérateurs Orange France, SFR et Bouygues Télécom 
pour la période du 1er juillet 2009 au 31 décembre 
2010)

Situation financière

• Côté recettes :

- Solde positif (ne nécessitant pas la subvention d’Iliad cette année) : 3 758 euros

• Côté dépenses :

- Frais de domiciliation : 215,28 euros / trimestre, soit 861,12 euros par an
- Intérêts et commissions (frais de fonctionnement du compte bancaire) : 15 euros / trimestre soit 60 euros TTC par an
- Assurance responsabilité civile : 40 euros / semestre, soit 80 euros par an

Conseil d’Administration :

Déjà en place depuis un an et le renouvellement ayant lieu tous les deux ans, aucun membre n’était à renouveler.
Sont donc toujours actuellement en place :

Acacio de Matos, Alain Guérin, Angélique Berge, Aurélien Duisit, Benjamin Passot, Frédéric Crozat, Guillaume Mary, 
Guy Pernès, Julien Laurent, Martin Lafaix, Matthieu Lomon, Michel Lebon, Mickael Krief, Olivier Rosello, Pascal Terjan, 
Stéphane Catteau, Tony Heng et Valérie Mamet.

Il a été procédé à l’élection à l’unanimité des membres du Bureau, maintenant ainsi constitué :

Angélique Berge, Présidente d’honneur,
Martin Lafaix, Président,
Nicolas Snasli, Secrétaire,
Frédéric Crozat, trésorier.

La nouvelle composition du Bureau sera transmise à la préfecture dans les prochains jours.



Au format PDF, cette newsletter est cliquable. Les mots en gras cachent des liens hypertextes. Passez la main Acrobat Reader sur l’un de ces mots, un W apparaît. Cliquez. Vous êtes sur Internet  ;-)
Toutes les marques de commerce, marques de service, logos et autres marques qui pourraient apparaitre dans cette newsletter appartiennent à leurs propriétaires respectifs.

Proposition concernant la Newsletter :

• Présentation des services de base (pour les nouveaux arrivants, pour présenter des fonctions simples mais pas forcément 
connues).

• Des interviews (salariés de Centrapel/Free/Iliad), membres de la communauté, membres de la communauté Alice, ...)

Au final, plus de présentations des acteurs (de tous les acteurs) et des gens, plus de présentation des services de l’offre 
(et d’Internet en général), donc davantage de contenus hors actualité.

Au niveau de l’asso :

• Changement de domiciliation effectuée.

Autres points :

• Collaboration avec les autres sites communautaires, les autres participants de la communauté, qui n’ont pas 
nécessairement la capacité d’atteindre notre audience.

• Lancement prochain d’un sondage afin de mieux connaître nos membres et nos lecteurs à nous :-) 

• Etude de la faisabilité et de la praticité de la mise en place d’un Wiki pour les Freenautes.


